



Ortsbeirat des Ortsbezirk
Wiesbaden-Klarenthal

über

100200

Hauptamt Büro der Ortsbeiräte Innenstadt -					
2. JUNI 2021					
1	2	3	4	5	6
TO	DL-Nr.		1-6	Pkt.	
CV	ZDA		VV		
Ortsbeiratstanzelzeichen:					
06	/				

Der Magistrat

Dezernat für Finanzen, Schule
und Kultur

Stadtrat Axel Imholz

31. Mai 2021

Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Klarenthal vom / 04.05.2021
Beschluss-Nr. 0024

Digitale Ausstattung der Schulen in Klarenthal

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Ludwig,
Sehr geehrte Damen und Herren,

in o.a. Beschluss haben Sie den Magistrat gebeten zu berichten, wie es um die digitale Ausstattung der Schulen in Klarenthal bestellt ist. Sie fragen zudem, ob es Unterschiede zwischen den städtischen Schulen (Carl-von-Ossietsky-Schule, Sophie-und-Hans-Scholl-Schule, Geschwister-Scholl-Schule) und den Schulen in privater Trägerschaft (Campus Klarenthal, Freie Christliche Schule Wiesbaden) gibt und wie Klarenthal im Vergleich zu den anderen Stadtteilen dasteht.

Gerne informiere ich Sie diesbezüglich wie folgt:

Die Carl-von-Ossietsky-Schule zieht im Herbst dieses Jahres in ein neues Schulgebäude um, das komplett verkabelt ist und über ein flächendeckendes WLAN verfügt. Jeder Klassenraum ist mit einem Präsentationsmedium ausgestattet. Im Rahmen von Annex 3 des Digitalpakts (das so genannte Lehrerendgeräteprogramm) erhielt die Schule 21 Lehrer-iPads. Die WieS@N-Anbindung der Schule (Anbindung der Schule ans Internet) wurde auf 1 Gbit/s angehoben.

Die Sophie-und-Hans-Scholl-Schule ist komplett verkabelt, ein flächendeckendes WLAN wird in 2022 realisiert. Die Präsentationsgeräte werden in 2022 vervollständigt und in 2024 werden die alten Geräte ausgetauscht. Im Rahmen des Annex 1 des Digitalpakts (das so genannte Sofortprogramm für Schülerendgeräte) erhielt die Schule 343 iPads zur Ausleihe an Schülerinnen und Schüler, und durch den Annex 3 des Programms 32 Lehrer-iPads. Die WieS@N-Anbindung der Schule wurde auf 1 Gbit/s angehoben.

Die Geschwister-Scholl-Schule hat für 2020 im Rahmen des Digitalpakts sieben interaktive Displays (75 Zoll Durchmesser) erhalten, die in 22 Räumen vorhandenen Smartboards werden in 2024 ausgetauscht. Die Schule verfügt in jedem Raum über eine LAN-Doppeldose, der W-LAN-Standard des Schulträgers wird im Rahmen des Digitalpaktes in 2024 umgesetzt. Die WLAN-Ausleuchtung ist nach meiner Kenntnis derzeit trotzdem ausreichend. Im Rahmen des Annex 1 des Digitalpakts erhielt die Schule 126 Schülerleih-iPads, durch Annex 3 2 Lehrer-iPads. Die WieS@N-Anbindung der Schule wurde auf 500 Mbit/s angehoben.

Die Ausstattung der Schulen in privater Trägerschaft ist mir im Detail nicht bekannt, daher kann ich hierzu keine Aussagen treffen.

Die Klarenthaler Schulen stehen im Vergleich zu Schulen aus anderen Stadtteilen relativ gut da. Mit Ende des Digitalpakts 2024 sind alle Wiesbadener Standards an allen Schulen umgesetzt.

Mit freundlichen Grüßen



Verteiler:

Kopie an 010400 - Büro des Magistrats
40
III/BP